



Wir machen unsere Schule zu einer "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage"

SCHULE	OHNE RASSISMUS
SCHULE	MIT COURAGE

"Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage" ist eine Initiative von Schülerinnen und Schülern, die sich aktiv gegen jede Form von Diskriminierung einsetzen wollen.

Die Schülerinnen und Schüler wenden sich bei diesem Projekt selbstständig und engagiert gegen jede Form des Rassismus und Fremdenfeindlichkeit.

Wir wollen uns an unserer Schule dafür einsetzen, dass Fremdenhass keine Chance hat.

Alle Schülerinnen und Schüler sollen ohne Vorurteile miteinander umgehen. Die Achtung der Schüler untereinander ist wichtig, egal welche Herkunft oder Hautfarbe sie haben, oder welcher Religion sie angehören.

Titelverleihung ist am

Freitag, den 12. Dezember 2014 um 9.00 Uhr in der Aula

Wir konnten als Paten für unsere Schule das Saxophon Quartett „fiasco classico“ gewinnen.

Auch sie werden anwesend sein, um im Rahmen der Titelverleihung zu spielen.

Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen.

Schulleitung der Grundschule Roßtal, Christine Gerhardt